

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。



NEWS

第5回「税に関する論文」を募集中!
締切りは、6月30日(火)まで!
詳しくは、納税協会ホームページへ

(社)和歌山 納税協会 (社)新宮 納税協会
(社)海南 納税協会 (社)粉河 納税協会
(社)御坊 納税協会 (社)湯浅 納税協会
(社)田辺 紳士
各納税協会では、ホームページを開設して
独自の情報を発信しています。

健全企業のブランド

 紳士

海南は古くから漆器の生産地として栄えた町で、現在も多くの企業が伝統工芸品である「紀州漆器」の製造や販売に携わっています。当社もそうした企業の一つで、明治初めの創業時より産地問屋として紀州漆器を全国にお届けしていました。現在では、木製漆器を委託、日本全国へ販売しています。例えば、毎年11月の「紀州漆器まつり」や「家庭用品まつり」では、会場に漆器というと、年配の人々に好まれるイメージがありますが、当社では幅広い層に使っていただける漆器だけではなく、樹脂製の食器など、さまざまな漆器・塗り物製品を企画し、国内・海外のメーカーに製造を委託、日本全国へ販売しています。バーや税金クイズなどを通じて啓発活動を実施。10月の「和歌浦ベイマラソン」では、e-Tax導入を呼びかけるTシャツを着て走るなど、さまざまなお取組を展開しています。昨年度からは、青年部会が地域の学校で「租税教室」の講師を務めるという新たな取組も開始し、第一回目として、私と副部会長の2人が、地域の小学校で教壇に立ちました。子供に教えるためには、自分たちもかなり予習しましたが、この経験を通してあらためて税の大切さを確認できました。今年度以降、こうした経験を多くの会員に伝え、更に地域に貢献できる青年部会を目指していくと思います。

海南納税協会青年部会では、6年前の設立時から会長を務めており、各種の親睦事業、研修事業との活動にも取り組んでいます。例えれば、毎年11月の「紀州漆器まつり」や「家庭用品まつり」では、会場に呼びかけるTシャツを着て走るなど、さまざまなお取組を展開しています。昨年度からは、青年部会が地域の学校で「租税教室」の講師を務めるという新たな取組も開始し、第一回目として、私と副部会長の2人が、地域の小学校で教壇に立ちました。子供に教えるためには、自分たちもかなり予習しましたが、この経験を通してあらためて税の大切さを確認できました。今年度以降、こうした経験を多くの会員に伝え、更に地域に貢献できる青年部会を目指していくと思います。

地域の税意識向上に注力
昨年度から「租税教室」も開始

(社)海南納税協会 青年部会

株式会社 冬十吉佐商店

代表取締役 冬野 泰生

応援する経営者を
時代のニーズにあつた商品を提供

今回の若手経営者をご紹介します。


**紀州漆器の伝統を受け継ぎ
時代のニーズにあつた商品を提供**
今回、若手経営者をご紹介します。
海南納税協会青年部会の代表取締役 冬野 泰生 様です。海南は古くから漆器の生産地として栄えた町で、現在も多くの中堅企業が伝統工芸品である「紀州漆器」の製造や販売に携わっています。当社もそうした企業の一つで、明治初めの創業時より産地問屋として紀州漆器を全国にお届けしていました。現在では、木製漆器を委託、日本全国へ販売しています。ただでなく、樹脂製の食器など、さまざまな漆器・塗り物製品を企画し、国内・海外のメーカーに製造を委託、日本全国へ販売しています。漆器というと、年配の人々に好まれるイメージがありますが、当社では幅広い層に使っていただける漆器を目指して、人気キャラクターを使用した製品なども開発し、お客様からご好評をいただいております。これからも伝統をしつかりと受け継ぎながら、時代とともに多様化する消費者の要望にも応えていきます。

CHALLENGE
2009
若手経営者
宣言

URL <http://www.nouzeikyokai.or.jp>

納税協会は、「税」を通じて企業経営の健全な発展と明るい地域社会の発展に貢献しています。